

夏の交通安全運動

7月13日(土)～7月22日(月) 10日間

交差点事故をなくそう
歩行者・自転車 再確認

中央分離帯、歩道の草木が高く伸びています
歩行者、自転車、乗用車が出て来るかもしれません

ウインカーを早めに点灯させましょう

歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何也没有ありません
運転に集中しましょう

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

札幌 午後10時前 信号交差点
横断歩道を渡っていた女性、乗用車にはねられ足首骨折
乗用車の男性「前をよく見ていなかった」
信号の状況を検査中

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/7/9(火)

8日午後9時50分ごろ、札幌市厚別区厚別中央2条5丁目の信号交差点の横断歩道を渡っていた10代の女性が、右から直進してきた乗用車にはねられ、女性は左の足首を骨折した疑いで搬送されました。乗用車は40代の男性が運転していて、調べに対し男性は、前をよく見ていなかったという趣旨の話をしています。警察は、事故当時の信号の状況など、事故の原因などを詳しく調べています。

午後4時半 信号や横断歩道のない交差点
小学生くらいの女児が、軽乗用車にはねられ重体

軽乗用車運転の女性、現行犯逮捕

◇信号も一時停止規制もない交差点では、ブレーキの上に足を置いた徐行を習慣づけましょう◇

◇交差点進入時は、構えブレーキの徐行◇

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

2024/7/9(火)

8日午後4時半すぎ、愛知県の信号や横断歩道のない交差点で、小学生くらいの女の子が出合い頭に軽自動車にはねられ、女の子は頭を強く打ったとみられ、病院に運ばれ、意識不明の重体です。警察は軽自動車を運転していた女性(70)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

信号交差点 右折の軽乗用車が
横断歩道を渡っていた保育園児の列に突っ込む

6人搬送うち3歳児重傷

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2024/7/9(火)

9日午前10時すぎ、千葉県で交差点を右折しようとした軽自動車が、横断歩道を渡っていた保育園児の列に突っ込みました。この事故で、園児4人と大人2人の合わせて6人が病院に搬送されました。3歳の男子1人が重傷で、そのほかの5人は軽傷とみられ、6人はいずれも意識があるということです。